

Municipalidad de Alto Hospicio y comunidad local se unen en apoyo a la Teletón 2024 con significativa donación

Contribuyendo a la rehabilitación de miles de personas en situación de discapacidad, la Municipalidad de Alto Hospicio entregó un aporte de 4 millones 500 mil pesos, acompañada de vecinos y artistas locales en una jornada solidaria de música y esperanza.



En un gesto de apoyo y solidaridad, la Municipalidad de Alto Hospicio hizo entrega de un aporte de 4 millones 500 mil pesos a la Teletón 2024, sumándose a la campaña que busca mejorar la calidad de vida de más de 32 mil niños, niñas y jóvenes con discapacidad motora en Chile. La entrega se realizó en el Anfiteatro de la Plaza de Armas durante la noche de viernes, en la primera jornada de recaudación, encabezada por el alcalde Patricio Ferreira, acompañado de los concejales José Luis Astorga, Víctor Belaunde, Alejandro Millán y Tomás Soto, además del Administrador municipal Osvaldo Zenteno. Durante el acto de

donación, el alcalde Ferreira destacó el compromiso de la comunidad y la importancia de colaborar en la rehabilitación integral de personas en situación de discapacidad física, instando a los vecinos, vecinas e instituciones a contribuir a esta causa nacional. "Es un deber que tenemos como comunidad apoyar a quienes más lo necesitan, especialmente a aquellos que requieren de esta ayuda para avanzar en su proceso de rehabilitación y mejorar su calidad de vida", expresó el edil. El evento también contó con una respuesta positiva de la ciudadanía, quienes comenzaron a realizar sus aportes en las cajas habilitadas alrededor del



escenario del Anfiteatro, donde se organizó un show musical con artistas locales que animaron la velada. Con la participación de vecinos, vecinas y talentos de la comuna, la actividad se convirtió en una fiesta de esperanza y empatía, uniendo a Alto Hospicio en una sola voz por la Teletón 2024. Este acto de solidaridad refuerza el compromiso de la municipalidad y la comunidad local con las causas sociales, sumándose al esfuerzo colectivo que realiza el país para que miles de personas con discapacidad motora puedan acceder a un proceso de rehabilitación que mejore su calidad de vida.